

Anlässlich der großen Kolonial-Tagung und -Ausstellung in Stuttgart wird das Interesse für unsere ehemalige Kolonie

Kamerun

in weiten Kreisen aufs neue geweckt und gefördert. Bitte, benützen Sie die Gelegenheit zu einer Werbung für die beiden gangbaren **Jugend-Erzählungen**

Der Nefte des Zauberers

Eine Erzählung aus Kamerun von Heinrich Norden. VI. Auflage (20.—23. Tausend). 160 Seiten mit Buchschmuck und Bildern, in Leinen mit mehrfarbigem Schukumschlag M. 2.50.

Soeben erscheint als einmalige Volksausgabe das 24.—38. Tausend, hübsch kart., mit 7 farb. Umschlagbild und 4 Textbildern, sowie reichem Buchschmuck. Preis nur M. 1.20.

Als Fortsetzung dieser spannenden Erzählung:

Der Urwaldschulmeister von Kamerun

Eine Erzählung aus dem Leben der Kamerun-Neger von Heinrich Norden. III. Auflage (7.—10. Tausend). 280 Seiten mit Bildern, in Leinen mit mehrfarbigem Schukumschlag M. 4.—.

Nebensiehend ist, etwas vergrößert und nur einfarbig, das passende Bild des Schukumschlages vom „Urwaldschulmeister“ abgebildet.

Ein — besonders für junge Leute — höchst anziehendes Gemälde aus der ehemaligen deutschen Kolonie. Die Leser werden gepackt von den Schönheiten und Schauern des Urwaldes und gefesselt durch die Berichte über die Lebens- und Gedankenwelt des schwarzen Urvolkes.

Die Ausstattung dieser Bände ist eine mustergültige: Holzfreies Didrudpapier, reicher Buchschmuck, farbenfroher Leinen-Einband mit Titel in Goldpressung und mehrfarbigem Schukumschlag, so daß sich diese Bände — reihenweise ins Schaufenster gelegt — als **Blickfang** vorzüglich bewähren. Für ihre Werbung haben wir ein großes Plakat mit der nebensiehenden Abbildung anfertigen lassen und stellen dieses gern unberechnet zur Verfügung. (Siehe Bestellzettel)

Ⓜ Ⓜ

Evang. Missionsverlag G. m. b. H., Stuttgart und Basel